
Abschied vom Dicken
Beitrag von „FrankS“ vom 25. Juli 2006 um 16:40

Zitat von jome

...Der Blitz soll angeblich nie an der gleichen Stelle zweimal einschlagen...

Na, 2x hat er bei Armin ja schon eingeschlagen....hoffen wir mal, dass er vom 3. Einschlag
verschont bleibt

Gruß,

Frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5263-abschied-vom-dicken/?postID=84089#post84089
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